

# Stimmungsvolles Hoffest

CDU-Gemeindeverband feiert auf Papes Hof mit Band „Straight on“

**NORDSTEMMEN** ■ Alle zwei Jahre veranstaltet die CDU in Nordstemmen ihr traditionelles Hoffest – und auch in diesem Jahr hatte der Gemeindeverband der Christdemokraten wieder alle Nordstemmer Bürger dazu eingeladen. „Das ist ein Fest für alle, egal welches Parteibuch jeder hat“, machte Bernhard Flegel, Vorsitzender des Gemeindeverbandes, deutlich. Der liebevoll dekorierte Hofplatz hatte sich am Abend gut gefüllt und die Stimmung war gut. Das lag zum einen an der Band „Straight on“, die beim Hoffest nach 25 Jahren ihren letzten Auftritt hatte und dem Publikum

von Anfang an gut einheizte und dafür sorgte, dass trotz leicht tropischer Temperaturen gute Laune herrschte. Zum anderen lag es am ungezwungenen Miteinander, das nach Aussage von Flegel auch genau so gewollt ist. „Das gesellige Miteinander ist unser Ziel in Nordstemmen“, erklärte der Christdemokrat. „Mit seinen fast 5 000 Einwohnern tut sich Nordstemmen langsam ein bisschen schwer die Gemeinschaft zu pflegen. Wir haben eine Größe erreicht, in der die Anonymität zum Vorschein kommt und dem möchten wir entgegenwirken.“ Flegel dankte in seiner Begrü-

ßungsrede der Familie von Jens Pape, die immer wieder ihren Hof für diese Veranstaltung zur Verfügung stellt und begrüßte als Ehrengäste die Bundestagsabgeordnete der CDU, Ute Bertram, die ihre Fahrradtour durch den Landkreis in Nordstemmen beendete sowie Christian Berndt, der als CDU-Kandidat für die Wahl des Landrats ins Rennen geht und die Möglichkeit nutzte, mit den vielen Gästen des Festes ins Gespräch zu kommen.

„Das ist immer wieder ein schöner Abend“, so die Besucher, die die besondere Atmosphäre des Hoffestes genossen. ■ **Fri**